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ATA - REUNIÃO OKDWARiA DO CONSELHO DO BEF 27/07/20 16
Aos vinte e sete dias do mês de julho de dois mil e dezesseis, na sala de desenho, da unidade
Tapayós, do campus de Santalém da UFOPA, às quatorze horas e quarenta e sete minutos.
iniciou a Reunião Ordinária do Conselho do Instituto de Biodiversidade e Florestas (IBEF) do
mês de junho, que foi presidida pela Professora Elaine Cristina Pacheco de Oliveira, com a
presença dos conselheiros: Adiiana Caroprezo Morini, Alanna do Socono Lima da Silva,
Claudia da Costa Cardoso Matos, Denise Castra Lustosa, Elos Gaspalin, Gilson Pedroso dos
Santos, Kelly Christina Feneira Castão, Lia de Oliveira Meio, Rommel Noce, Ulisses Sidnei da
Concepção Salva e Vector jugo Peneira Moutinho, que na ocasião estava substituindo o
conselheiro Elvislley da Salva Chaves, por motivo de férias. Os pontos de pauta foraJn:

(1) Informes;
(2) Indicação de um representante para o Conselho da Fundação de Integração Amazónica
(FIAM);
(3) Posse do Professor Elos Gasparin no Conselho;

# (4) Bloco ModujaJ Definitivo do IBEF
(5) Plano de Qualificação Docente;
(6) Organização das Aulas Práticas
(7) Planejamento Estratégico do IBEF;
(8) Relatório de Pós-doutoialnento da professora Cristina Aledi(incluído a pedido do
plofessoi Ujisses Sidnei);
(9) Critério pala Composição das Comissões (incluído a pedido do professor Ulisses
Sidnei):
( 1 0) Remoção para o ICED do professor Paulo Taube;
(1 1) Relatório do Projcto dc Extensão "Atividadcs lúdicas: uma abordagem diferenciada
pala o processo de ensino-aprendizagem cm Biologia Celular" sob a coordenação da
professora Maleta Mourão Ramos Azevedo (incluído a pedido da técnica Cláudia Cardoso);
(12) Relatório do Prometo dc Extensão "Agricultura sustentável c UFOPA: A integração do
ensino-pesquisa-extensão para o desenvolvimento rural amazânico'' sob a coordenação do
professor Robinson Severo (incluído a pedido da técnica Cláudia Cardoso);
(13) Projcto de Extensão "Dc onde vcm?'' sob a coordenação da professora Fabrizia Sal'uri

(14) Relatório do Projcto dc Extensão "Fortalecimento da pedagogia da altemância e da
agricultura familiar na região oeste do estado do Para" sob a coordenação da professora
Dailielle Wagner Salva;
(15) Plano dc Trabalho "Tecnologia do pescado como ferramenta para o
desenvolvimento". do Projcto de Extensão "Formação de multiplicadores em aquicultura na
legião oeste do Pala, sob a colabol'ação da professora Fabrizia Sayuri Otani;
(16) Relatório do Prometo de Pesquisa "Atividade de óleos essenciais, extratos vegetais e
metabólitos füngicos de trichoderma spp. no controle alternativo de fitopatógenos de
espécies agroflorestais" sob a coordenação da professora Denise Castão Lustosa (incluído a
pedido da técnica Cláudia Cardoso);
(17) Relatório do Projcto dc Pesquisa "Potencial de isolados de trichoderma spp. na
genninação de sementes, promoção de crescimento e controle biológico de doenças em
espécies arbóreas da região amazónica" sob a coordenação da professora Dcnise Castra
Lustosa (incluído a pedido da técnica Cláudia Cardoso);
(18) Prolcto de Pesquisa "Seleção, otimização e semi-síntese química de compostos
oriundos de produtos naturais com atividade inibitória de proteínas de aedes aegypti visam)do
o desenvolvimento de repelentes" sob a coordenação do Professor Kauê Santana da Costa;

Os encaminhamentos foram:

(1) Alltes dos informes foram votados a inclusão de pontos de pauta, onde dois pontos
foram sugeridos pelos conselheiro Ulisses Sidnei e quatros pontos sugeridos pela técnica
Cláudia Caidoso. Além desses, um ponto de pauta sobre progressão de professores foi
sugerido pelo professor Vector Moutinho. no entanto não foi api'qvada a inclusão pela
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maioria dos conselheiros. Foi informado que: a) Os processos de progressão da professora
Máicia Morrão e Maurício Bigolin não foram avaliados devido a professora Lia Meio estai
de férias e não ter tido tempo hábil para avaliam juntamente com outros membros da
comissão, no entanto a Profa. Elaine informou de que esses dois processos serão avaliados
em reunião extraordinária do Conselho, b) O professor Rommel solicitou afmtamento das
suas atividades, dentre elas como conselheiro, por motivo de acompanhamento de familiar
por problemas de saúde, c) Eloi Gaspalin apresentou o professor Edgar Tribuzy como vice-
coordenador do curso de agronomia, d) Haverá curso de primeiros sacanas promovido pela
DSQV junto com o corpo de bombeiros, e) A professora Adriana Morini fiou sobre
reunião com o professor Percival Brita, onde foi acordado que as turmas 2011 e 2012
podem defender seus TCC's do BCA, porém não podem concluir dois cursos no mesmo
semestre (BCA e BP). Foi pré-agendada a data do dia dois de agosto pala reunião entre
coordenadores de curso e alunos com a finalidade de informa-los sobre os
encaininhamentos da reunião entre a Coordenação do BCA e Proen, f) No dia vinte e oito de
julho ocorrerá a outorga dos cursos do IBEF, sendo oito formandos do curso de agronomia,
dezenove de engenharia florestal e dois de agronomia, g) Houve retmião do Consun sobre o
concurso docente e indicação de membros pala a FIAM (Fundação de Integração
Amazónica), h) A secretaria executiva está funcionando no mesmo espaço que a secretaria
técnica e a vice-direção e direção foram desmembradas, uma vez que esses setores precisam
de mais privacidade para discussão de decisões relacionadas ao IBEF i) A copa está
disponível pala uso somente dos servidores do IBEF, j) Foi solicitada segurança para o
prédio do IBEF no período das dezoito horas às vinte e duas horas.
(2) A indicação da professora Mana Lira Padinha Conêa Romano no Conselho da
Ftmdação de Integração Amazónica (FIAM) foi homologada pelos conselheiros;
(3) O Professor Eloi Gaspalin tomou posse no Conselho do IBEF como representante da
coordenação do Guisa de Agronomia;
(4) A professora Elaine Oliveira apresentou a planta planeada pela direção e
coordenadores de curso do Bloco Modular Definitivo do IBEF. Dentre as tnudanças pode-se
vital a transferência do laboratório de tnicroscopia da garagem para o bloco modular,
cedendo assim mais espaço para o laboratório de entomologia e também a mudança de local
do laboratório de mando. A professora Denise questionou sobre a possibilidade de mais
espaço pala o laboratório de ültopatologia. O prazo para entrega do Bloco Modular do IBEF
será de dezoito meses;
(5) O Plano de Qualificação Docente está sendo finalizado e sela apreciado em reunião
extraordinária do Conselho;
(6) Quanto à Organização das Aulas Práticas foi recomendado que se otimize essas aulas,
pala que se econolnize recursos financeiros, além de tentar preservar a integridade dos
alunos. Será solicitado padecer jurídico quallto à legalidade de se estabelecer acordo com os
alunos sobre a não realização do pagamento de auxílio financeiro dos discentes, uma vez
que está havendo corte no orçamento e isso compromete os recursos para as aulas práticas.
Além disso, no preenchimento dos formulários de requisição de transporte deverá ser
informada a finalidade do deslocamento;
(7) Sobre o Planeamento Estratégico do TBEF, o professor Cordeiro da UFRA sela
contatado paa colaboram com o planeamento do IBEF;
(8) O Relatório do Pós-doutoramento da professora Cristina Aledi foi aprovado e
homologado;
(9) Serão estabelecidos Critério para Composição das Comissões no IBEF. Primeiramente
sela aberta consulta a todos os professores. Se houver a necessidade de se indicam alguém,
será indicada a pessoa com menor carga horária de acordo com o SAAD. A
responsabilidade das indicações será dos coordenadores de curso;
( 10) A Remoção pala o ICED do professor Paulo Taube será avaliada na próxima reunião
ordinária do Conselho, uma vez que o pedido de remoção não foi documentado ein processo
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( 1 1 ) O Relatório do Prometo dc Extensão "Atividadcs lúdicas: lmaa abordagem diferenciada
para o processo de ensino-aprendizagem cm Biologia Celular" sob a coordenação da
professora Málcia Mourão Ramos Azevedo foi homologado pelo Conselho, bem como a
pronogação do mesmo, além de receber a alocação da Galga horária de cinco horas;
( 12) O Relatório do Prometo dc Extensão "Agricultura sustentável e UFOPA: A integração
do ensino-pesquisa-extensão para o desenvolvimento rural amazânico'' sob a coordenação
do professor Robinson Severo foi homologado pelo Conselho, bem como a prollogação do
mesmo, além de receber a alocação da carga horária de dez horas;
(13) O Prometo de Extensão "De onde vem?" sob a coordenação da professora Fabrizia
Sayuri Otani foi homologado pelo Conselho, com a alocação da carga horária de cinco

( 14) O Relatório do Projcto de Extensão "Fortalecimento da pedagogia da alternância c da
agricultura familiar na região oeste do estado do Para" sob a coordenação da professora
Danielle Wagnei Sirva foi homologado pelo Conselho, bem como a prorrogação do mesmo,
além de receber a alocação da Galga horária de vinte horas;
(15) O Plano dc Trabalho "Tecnologia do pescado como ferramenta para o
desenvolvimento": do Prometo de Extensão "Formação dc multiplicadores cn] aquicultura na
região oeste do Para, sob a colaboração da professora Fabrizia Sayuri Otani foi homologado
pelo Conselho, com a alocação da Galga horária de cinco horas;
( 16) O Relatório do Prometo dc Pesquisa "Atividadc de óleos essenciais, cxdratos vegetais e
metabólitos fllngicos de trichodenna spp. no controle alternativo de fltopatógenos de
espécies agroflorestais" sob a coordenação da professora Denise Castra Lustosa foi
homologado pelo Conselho, bem como a pronogação do mesmo, além de receber a
alocação da carga horária de dez horas;
(17) O Relatório do Projcto de Pesquisa "Potencial de isolados de trichodcmla spp. na
genninação de sementes, promoção de crescimento e cona'ole biológico de doenças em
espécies arbóreas da região amazónica" sob a coordenação da professora Denise Castra
Lustosa foi homologado pelo Conselho, bem como a pronogação do mesmo, além de
receber a alocação da galga horária de dez horas;
(18) O Prometo de Pesquisa "Scleção, otimização c scmi-síntese química de compostos
oriundos de produtos naturais com atividade inibitória de proteínas de aedes aegypti visando
o desenvolvimento dc repelentes" sob a coordenação do Professor Kauê Santana da Costa
sem alocação de carga horária;

Sem mais considerações, às dezessete horas e vinte minutos, eu, Gilson Pedroso dos Santos.
pelos presentes.
de julho de 2016.
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